

Supera demanda a capacidad económica

[regresar](#) [imprimir](#) [guardar](#) [enviar](#)

Por:  ROSY GAUCÍN / EL SIGLO DE DURANGO / DURANGO - 15 de dic de 2010.

La principal demanda ciudadana en Durango, en el tema de servicios básicos, es la pavimentación. En la actualidad se cuenta con 300 solicitudes de personas que quieren que mejoren las condiciones de sus calles pero sólo se tiene capacidad para atender el 50 por ciento de las mismas.



Lo anterior fue manifestado por el titular de la Dirección Municipal de Desarrollo Social, Ernesto Alanís Herrera, al asegurar que en el presente año que está por concluir se tuvo una capacidad de atención de 150 arterias viales.

Ante la alta demanda que existe, el servidor público municipal afirmó que se tienen que buscar algunos mecanismos para su atención.

Por ejemplo, buscar materiales diferentes y que tengan menor costo para que las obras de pavimentación puedan llegar a más ciudadanos.

En cuanto a lo que tiene que ver con el déficit en el servicio de agua potable y drenaje y también que representa una de las principales demandas de la sociedad, dijo, con la operación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Sur se avanzará en este tema.

Actualmente se hace una diagnóstico sobre la necesidad de este servicio en algunos asentamientos en donde aún no se cuenta con este tipo de infraestructura.

Demanda. La principal demanda ciudadana de la población es la pavimentación de calles. Hasta el momento, el Municipio ha recibido 300 solicitudes de este tipo.

[ampliar imagen](#)

En lo que corresponde al paquete de obra del 2010 se registra un 90 por ciento de avance y se espera cerrar el año con el 100 por ciento de lo que se programó.